

Danksagung

Getröstet von den vielen mündlichen und schriftlichen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme anlässlich des Heimganges meines lieben Mannes, Herrn

Alois Müller

Träger der Viktor Adler-Plakette

ÖBB-Beamter i. R.

* 23.6.1937 † 23.1.2017



möchte ich allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten und allen, die mit mir gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben meinen aufrichtigen Dank aussprechen.

Ein herzliches Vergelt's Gott gilt:

- Herrn Vikar Rafal für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes, dem Mesner und den Vorbetern Christine Gastl und Hansjörg Schranz sowie den Ministranten
- dem Organisten Leonhard Köck für die musikalische Umrahmung
- Herrn Herbert Frank für seine Abschiedsworte
- der Abordnung der Stadtmusikkapelle Landeck-Perjen
- dem Team vom AH Landeck 2. Stock Nord für die liebevolle Betreuung
- seinen Hausärzten Herrn Dr. Stefan Tiefenbrunn und Herrn Dr. Richard Schönherr für die medizinische Begleitung
- dem Pflegepersonal und den Ärzten vom KH Zams, Med. III, besonders Herrn Dr. Ludwig Knabl und Frau Dr. Cornelia Schönherr
- dem Team der Dialyse Zams und den Fahrern vom Roten Kreuz Landeck
- seinen Kollegen der ÖBB
- seinen Freunden von der Sonntagsrunde
- für die vielen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden, sowie die zahlreichen Einträge im Internet
- der Bestattung Dellemann

Landeck im Feber 2017

Resi